

# すみれ だより

聖ハウロ幼稚園

伊藤 千恵子



2011.5.31

気候が良くなってきて、登園するとすぐ、「そとであそびたい!!」という声が聞こえてきます。「おおかみさん今何時?」の遊びでは、ちゅうりっぷさんやたんぽぽさんのお友達も入り、一緒に楽しんでます。また、砂場では山やダム、川をつくって水を流し、ダイナミックな遊びへと広がってきました。

先日は、すみれ組でリュックをしょって隣の松林へ出かけ、思い切り走りまわったりお弁当も食べて、楽しい時間も過ごしてきました。

体を動かして遊ぶのが気持ちいい季節です。引き続き、外でもたっぷり遊んでいきなさいと思います。

## 親子遠足



17日の予定が延期になり、待ちに待った小岩井農場への遠足。風が強かったものの、天気はよく、思いきり遊んでくることができました。お家の方々にも走り回っていただきましたが、あれだけ走ったのほ久しぶ!! という方もいたのではないのでしょうか!? お疲れさまでした! 翌日、何か楽しかったか子どもたちにも聞くと、「お弁当とおやつを食べたこと」という答えが多数。やはりお友達と一緒に外で食べるお弁当は、楽しくおいしかったのでしょね♡



おおきくな〜れ



みんなの野菜



幼稚園の畑で野菜を育てはじめました。何の野菜にしようか相談すると、「きゅうり育てて、きゅうりやさんしなまきゃ!!」という声。今まですみれさんがごちそうしてくれていたことを思い出し、今度は自分たち!! と思ったようです。今、9種類の野菜を育てていますが、様子を見て、[何かの野菜も育てる] 予定です。これからの成長をみんなで見守って観察していきたいと思ひます



バスの中から岩手山を見ていたAくん。右に見ていた山が長づくと左に。驚いたAくんが一言! 「山があるいた!!!」

## 今月のすてきなすみれさん

近頃、うんていに挑戦する子が増えてきました。一本とばしやうしろ向きで進んでいく子、手にマメをつくり、「いた〜」と言いつつも、嬉しそうなきなごなどな〜... そんな中、先生に押さえてもらいたいが、らがんばるお友達に「もうちのただ、がんばれ!」と周りの子から自然と応援。その応援が、励みと力になったようです。やはり、友達のかたきでございすね!

## 交通安全教室

まずはホールで指導員の方のお話を聞いた後、紙しばいやDVDを見ました。その後、外で横断歩道の渡り方を練習。

- ①止まる ②手を挙げる ③右よし、左よし、右よし、信号よし ④まっすぐ渡る! ばっちり覚えました!

